
РЕГИОНАЛЬНЫЕ НАДБАВКИ БЮДЖЕТНИКАМ

В нашей областной казне есть деньги: за последние два 
года удалось почти на треть увеличить доходы. Губернатор 
уже поручил разработать механизм региональных надбавок 
к зарплатам бюджетников. Но есть большие сомнения, что 
его поддержат депутаты-единороссы. Они известны тем, 
что защищают лишь крупный бизнес. Принимают законы, 
из-за которых из бюджета области выпадают миллиарды 
рублей. Если бюджетникам нужны надбавки по типу 

«ножиковских», значит, в Законодательном собрании 
нужны не единороссы, а коммунисты.

ДОСТУПНОСТЬ ЖИЛЬЯ

Главная цель — строить много, а значит, дешево. 
За пять лет не менее 5 млн квадратных метров 
жилья — такова цель пятилетки. А строительство 
предприятий по производству недорогих качественных 
стройматериалов сделает это возможным. Кроме того, 
губернатор уже дал поручение тиражировать практику 
выдачи льготной ипотеки со ставкой от 5,75 до 6,25% 
годовых. Создадим свою, областную ипотеку!
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